

La ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Julieta Brodsky, junto a la ministra de Salud, María Begoña Yarza, y la ministra del Deporte, Alexandra Benado, anunciaron hoy la actualización y proporcionalidad de aforos según capacidad máxima para eventos masivos (más de 3.000 personas) en la Fase de Medio Impacto Sanitario desde el próximo jueves 25 de agosto.

La medida permitirá a los eventos culturales masivos que se desarrollen en recintos abiertos disponer de un aforo del 85% de la capacidad total del espacio. En tanto, los recintos cerrados podrán utilizar el 75% del aforo total disponible.

Anuncio Patrocinado

“Gracias a un trabajo conjunto y colaborativo junto al Ministerio de Salud, estamos anunciando esta actualización de los aforos en eventos masivos en la Fase de Medio Impacto Sanitario. Es una decisión fundamental que está en línea con el trabajo que hemos impulsado para reactivar económica y laboralmente nuestro sector y también para la ciudadanía que anhela asistir a la gran cartelera de espectáculos masivos que se vienen las próximas semanas y meses en el país”, señaló la ministra de las Culturas, Julieta Brodsky quien agregó: “Para el Gobierno la cultura y la reactivación económica y laboral del sector es una prioridad. Por eso desde un inicio de nuestra administración hemos desplegado un trabajo interministerial y con asociaciones y gremios que nos ha permitido actualizar aforos de espacios culturales para las fases más restrictivas”.

Estas medidas responden también a la necesidad de apoyar a un sector que los últimos años ha sido fuertemente afectado con la pandemia. Se estima que actualizar los aforos significaría asegurar más de 60 mil puestos de trabajo en el ámbito de los eventos masivos.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Según un conteo realizado por la propia Asociación Gremial de Empresas Productoras de Entretenimiento y Cultura (Agepec), se proyecta la realización de 56 shows entre agosto y octubre. Los lugares en que se concentran los espectáculos son el Movistar Arena, el Estadio Bicentenario de La Florida y el Estadio Nacional. Según la misma asociación, ya hay vendidos 1.083.887 boletos para los espectáculos de alta masividad.

En el minisito www.cultura.gob.cl/culturasegura/, se puede encontrar disponible información completa sobre el funcionamiento de salas y eventos en cada fase sanitaria y podrán descargar contenidos explicativos.

y tú, ¿qué opinas?